

# Vergnügliches Sommerfest mit abenteuerlicher Fahrt auf der Rodelbahn

**Laterns, 18. Juni 2013** – Fahrten auf der Sommerrodelbahn gehörten zu den Höhepunkten des Herzkindertreffens vergangenen Sonntag im Haus Marienruh in Innerlaterns. Die Familien aus Tirol und Vorarlberg bedankten sich herzlich beim Betreiber der Sommerrodelbahn Martin Stocker, der den Herzkindern den Eintritt spendierte. Nach vielen abenteuerlichen Fahrten auf der Sommerrodelbahn zogen sich die Kinder auf den Abenteuerspielplatz an der Talstation der Skilifte Gapfohl zurück. Ein besonderes Highlight war auch die Farbschleuder, mit der die Kinder selbst T-Shirts gestalten konnten. Die Eltern nutzten das Sommerfest, um mit Gleichgesinnten Erfahrungen auszutauschen. Mit gegrillten Köstlichkeiten ging ein vergnügter Tag zu Ende. Ein herzliches Dankeschön ging an die Brauerei Fohrenburg, die die Getränke bereitstellte. Die Präsidentin von Herzkindern Österreich Michaela Altendorfer bedankte sich vielmals bei Elke Schönacher und Susanne Fickl für die tolle Organisation des Sommerfestes.

Foto: Herzkindern Österreich

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkindern Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkindern und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkindern Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**